

Juan Ramón Valdivia adelanta las líneas que marcarán su proyecto político para Priego

Acto de presentación como candidato del PP a la alcaldía de nuestra localidad

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de enero de 2023 - 17:41



Arropado por un importante número de cargos del partido, afiliados, simpatizantes y representantes de la mayoría del tejido asociativo de nuestra localidad, Juan Ramón Valdivia se presentaba este sábado como el candidato del PP a la alcaldía de Priego, puesto que ostenta desde agosto del pasado año tras ser nombrada María Luisa Ceballos secretaria general de Administración Local de la Junta.

Como “un gran candidato y un gran alcalde involucrado en todos los proyectos”, definía a Valdivia la presidenta del PP de Priego, Cristina

Casanueva, que incidía en la “gran ilusión” del candidato por seguir siendo alcalde, destacando la importancia de conseguir el 28 de mayo una mayoría suficiente, “para seguir gobernando Priego”.

Por su parte, María Luisa Ceballos señalaba que para los populares de Priego, “es un orgullo que Juanra sea capaz de tirar de este municipio, ya que para él Priego es su vida y no hay nadie que sea capaz de defender su ciudad como Juanra”, añadiendo que el PP, “ha sabido apostar por Priego”.

En este sentido, el presidente del Parlamento Andaluz, Jesús Aguirre, ponía de manifiesto que desde 2011, “Priego es un pueblo en el que se nota un antes y un después, ya que se ha gestionado bien, algo para lo que hace falta trabajar, que es como se llega a esos cambios”, afirmando que para Priego, “el gobierno del PP es garantía de calidad”.

La importancia del 28 de Mayo, “para que sea el principio del cambio y el rechazo al gobierno de Pedro Sánchez”, también fue puesta de relieve por la secretaria general de los populares cordobeses, Araceli Cabello, que hacía alusión a la “buena gestión y actitud” allá donde gobiernan, ya que como afirmaba, “el PP apuesta por resolver problemas en lugar de crearlos”, destacando del candidato a la alcaldía de Priego, “su compromiso, ilusión y valentía, para liderar este proyecto”.

Tras mostrar su convencimiento de querer seguir siendo alcalde, “porque puedo liderar este excelente equipo y, al margen de las siglas, podemos hacer mucho por Priego”, Juan Ramón Valdivia destacaba los cambios experimentados en nuestra localidad en la última década, así como la oportunidad histórica de contar a partir del próximo 28 de mayo con un gobierno del PP en todas las administraciones.

Tras hacer una valoración de los últimos cuatro años, “en los que en Priego se ha hecho bastante”, el candidato del PP apuntaba lo que serán las líneas de trabajo de la próxima legislatura, adelantando como los proyectos más significativos la puesta en marcha del centro especialidades médicas, un aparcamiento en el bajo Adarve, las actuaciones en la Carrera de Álvarez y la calle Ribera, y una serie de medidas para sacar más partido a las aldeas del término municipal.

Tras reiterar los agradecimientos al numeroso público que se había dado cita en el acto, Valdivia concluía señalando que su intención es que la precampaña y la campaña, “pretendemos que sea tranquila”, añadiendo que centrarán su trabajo en presentar lo que será su proyecto para Priego.